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КАШМИР KASHMIR

25 x 40 – 40.2 x 40.2

25 x 40 79,21,1 15,8глазурь матовая / matt glaze 117011 72

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

30,5 77,76100 циклов / cycles 1,62 149410 4840,2 x 40,2

Уникальной частью ремесленных традиций Индии является вышивка. Особой вир-
туозностью в создании великолепных орнаментов отличаются мастера из северного
штата Кашмир. Красота и богатство девственной природы, вечноцветущие сады,
тихие озера этого края отражаются в шедеврах индийских ремесленников и рассы-
паются, словно жемчужины, по всему миру, очаровывая миллионы людей. Поистине
магия цветочных узоров неподвластна времени.  

Embroidery is a unique part of India’s handicraft traditions. Artisans from the northern state
of Kashmir are noted for their unsurpassed virtuosity in creating exquisite patterns. The
beauty and richness of virgin nature, the ever-blooming gardens and tranquil lakes of this
region find their reflection in the masterpieces of Indian craftsmen and, like pearls, get scat-
tered all over the world capturing the hearts of millions. The magic of floral patterns has
truly stood the test of times.  
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KASHMIR  КАШМИР
25 x 40 – 40.2 x 40.2

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов, применять щадящие
средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих
средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании контрастной – провести
пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет место окрашивание, об-
работать поверхность защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based dyes. Stains shall be re-
moved with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout finish of a different
colour, it is better first test it on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured,
treat the tile surface with a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

6217 
Кашмир коричневый 25x40
Kashmir brown

6200 
Кашмир беж 25x40
Kashmir beige

AR119/6200 
Кашмир 25x40
Kashmir

AR127/6200 
Кашмир 25x5,4
Kashmir

AR124/6200
Кашмир 40x6
Kashmir

4192 
Кашмир коричневый 40,2x40,2
Kashmir brown

4191 
Кашмир беж 40,2x40,2
Kashmir beige
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POD002 Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster

POD001 Бисер 
прозрачный 20х0,6
Beads transparent

85 беж светлый 25х2
light beige

12 платина 25х2
platinum

181 Волна металл 20x1,5
wave metal 


